

## Celebran políticos de oposición defensa del INE

Este domingo se llevó a cabo la segunda edición de la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y contra la aprobación del llamado Plan B de la reforma electoral, la movilización además de la Ciudad de México se replicó en más de 100 ciudades y otras 30 en el extranjero, donde la consiga fue "el INE no se toca".

A lo largo de la marcha de este 26 de febrero se hicieron presentes diversos políticos, académicos y organizaciones civiles, uno ejemplo de ello, fue el mensaje que el expresidente Felipe Calderón compartió desde el extranjero en su cuenta de Twitter:

"Gran día para la democracia, más de 100 ciudades, y no sólo el Zócalo, sino las principales avenidas aledañas, repletas de ciudadanos. Buenos discursos, poderoso el de Beatriz Pagés, al poder y a la opinión pública. Profundo el de José Ramón Cossío, a la conciencia de Ministros", escribió Calderón.

El expresidente Vicente Fox en compañía de su esposa se hizo presente en la marcha desde Guanajuato "SUPREMA CORTE AHORA LA PELOTA ESTA EN TU CANCHA!!

En tanto, el líder nacional del PAN, Marko Cortés celebró el apoyo de la ciudadanía en defensa del INE e incluso en su cuenta de Twitter adelantó que hubo más de medio millón de asistentes.

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados reclamó al presidente Andrés Manuel López Obrador que no estuviera la bandera de México en el Zócalo, "presidente si usted no pone la bandera, la vamos a poner con votos en las urnas".

https://lasillarota.com/nacion/2023/2/26/celebran-politicos-de-oposicion-defensa-del-ine-416574.html